

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 26/JULIO/2016

Fitch Ratings disminuyó la calificación de Pemex y CFE

ANA LAURA ALANIS: Este martes Fitch Ratings disminuyó la calificación en escala internacional para moneda local de Petróleos Mexicanos y de la Comisión Federal de Electricidad a BBB+ desde A-.

La agencia destacó que como parte de una revisión amplia en México, dejaron de estar presentes fundamentos sólidos de las finanzas públicas en relación a los elementos de las finanzas externas, así como el trato preferencial a los acreedores de moneda local sobre la moneda extranjera.